
 

  

 

「水道料金値上げなんてとんでもない」 

みんなで声を上げ、水道料金値上げを 

やめさせましょう！ 

日本共産党岡山市議団「岡山市政ニュース」№294号（2022.10.30発行）から 



岡山市長 大森雅夫 様 

 

水道料金を値上げしないよう求める署名 

 

長引くコロナ禍に物価やエネルギー価格などの高騰が重なり、市民の

生活は先の見えない苦しい状況が続いています。 

この状況で、岡山市は水道料金の値上げを検討しています。生活に不可

欠な水道の料金値上げは、くらしの負担に追い打ちをかけます。 

苫田ダムからの毎年 21億円の受水費の無駄をなくすこと、一般会計か

ら支援することなど、値上げを回避するために市ができることはありま

す。 

以上のことから、以下を求めます。 

 

（要望事項） 

１ 岡山市の水道料金を値上げしないでください。 

 

氏 名 住 所 

  

  

  

  

  

署名は、岡山市への提出以外の目的には使用しません。 

取り扱い  


